

Educación de adultos

● Me dirijo a usted para expresar mi preocupación por la educación de adultos. Dada mi experiencia como alumno de este sistema educacional, creo que he avanzado significativamente en diversos aspectos. En lo personal, para mí, volver a estudiar fue un tremendo desafío en lo laboral y personal de crecimiento y aprendizaje.

Pero todavía queda mucho por hacer en el ámbito de la educación para personas mayores. Muchas veces las personas por motivos, familiares, cuidado de hijos, sociales, laborales y de diversa índole abandonan los estudios.

Hoy en día me he percatado que muchas personas mayores han decidido volver a las aulas para retomar su educación y con el apoyo dedicación de los profesores y profesoras que día a día se comprometen con sus alumnos para seguir formado ciudadanos de bien

El Estado debe comprometerse en invertir y realizar mejoras en los colegios como: laboratorios de computación , infraestructura , calefacción , bibliotecas equipadas , etc.

Espero que en un periodo no muy lejano se comience a ver esos cursos enfocados en esta modalidad

de educación , ya que un país sin educación es un país sin futuro.

*Nelson Iván Abarzúa E.
Alumno Instituto
Tecnológico del Sur.*